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Reunião Presencial - Sala do PET.
Horário: 19h
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Julia W. Hindi

RESPONSÁVEL pela
ATA 

Luiz Fillipi Fleck

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina Martins;
Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Jeffer G. Guberovich; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck;
Maria Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Ausências: Tutora Mariana.

2. Faltas: Não houveram faltas.

3. Justificativas:

4. Aprovação ATA: As ATAS 30 e 31 foram aprovadas.

5. Atualizações: A petiana Aimêe apresentou na JAI e fez a arte da capa do vídeo sobre o
uso do fio dental do projeto Pet Humaniza. A petiana Alice apresentou na JAI, preencheu os
tamanhos dos uniformes e deu continuação à organização do projeto de Aromaterapia. O
petiano Arthur fez roteiro da videoaula de escolha da escova e fio dental para a associação
Colibri e apresentou na JAI 2023. A petiana Brenda apresentou trabalho na Jornada
Acadêmica Integrada (JAI), imprimiu os certificados do InterPET para registro no livro de
certificados e publicou um reels das apresentações na JAI do grupo no Instagram e no site.
A petiana Carmem Eduarda apresentou trabalho na JAI, conversou com o professor
Leandro Osório sobre a palestra de “Aparelhos estéticos” e com o Prof. Dr. Marcos sobre a
palestra sobre “Agentes inteligentes em saúde” e enviou a lista dos ouvintes da palestra
sobre as PICs para a petiana Gabrielle emitir os certificados. A petiana Carolina apresentou
o trabalho na JAI. O petiano Douglas terminou de produzir o vídeo sobre dieta cariogênica
para a Associação Colibri e apresentou na JAI. A petiana Gabrielle solicitou um certificado
pendente, mandou o endereço da loja “Inside” para a tutora Mariana, mandou a logo do
grupo para eles e apresentou o trabalho da JAI na quinta-feira. O petiano Jeffer apresentou
o projeto de extensão sobre as atividades realizadas na PESM na JAI. A petiana Julia
conversou com o doutorando Lucas sobre a palestra sobre "Diagnóstico por imagem de
DTM", conversou com a Dra. Duziene Pereira sobre a palestra em parceria com o projeto
Voador sobre neuropatias, conversou com a mestranda Letícia sobre a revisão sistemática
e pesquisou casos clínicos na revista para saber como é a escrita dos artigos na revista
sugerida pela tutora. O petiano Luiz apresentou trabalho na JAI. A petiana Maria Eduarda
terminou de editar o vídeo sobre fio dental e adicionou no drive, verificou as atividades em
que está responsável pelo relatório e apresentou na JAI. A petiana Rafaela apresentou
trabalho na JAI, conferiu suas responsabilidades de relatórios 2023, finalizou e enviou para



tutora conferir os slides do Enapet e foi na gráfica da UFSM na sexta feira. A Petiana
Renata apresentou trabalho na JAI e definiu com a comissão do simpósio as datas do
Minicurso com a Prof. Débora Assaf. A petiana Vitória apresentou trabalho na JAI. O
petiano Wellerson apresentou trabalho na JAI e no 2° fórum de integração do CCS, mandou
as medidas para os uniformes, fez o orçamento das camisetas esportivas e pegou a pistola
de cola quente para a confecção da máquina de filamento.

Encaminhamentos:

1. Ideias Intelecto PET: A petiana Carmem Eduarda entrou em contato com o Dr. Marcos
para falar sobre a palestra que ele ministrará para o Intelecto PET. O palestrante falou que
possuía disponibilidade no dia 22 novembro em uma quarta feira. O grupo discutiu e chegou
a conclusão que não existe a possibilidade nesse dia, sendo assim, a petiana Carmem
Eduarda irá entrar em contato novamente para combinar a palestra para o próximo ano. No
dia 10 de novembro haverá o Intelecto PET sobre dores neuropáticas em parceria com o
Voador, completando a meta de palestras previstas no planejamento para o presente ano,
nesse contexto, foi decidido que as outras palestras seriam alocadas para o próximo
semestre. A petiana Julia entrará em contato com o Lucas Maracci, aluno da
pós-graduação, para agendar a palestra sobre Disfunção Temporomandibular para o
próximo ano. A petiana Carmem Eduarda entrará em contato com o Professor Leandro da
Disciplina de Ortodontia para marcar seu intelecto para o próximo ano. Sendo assim, já
estão previstas 3 palestras para o primeiro semestre de 2024.

2. Relatório das atividades não planejadas: Foram distribuídas as responsabilidades de
confecção dos relatórios de 2023 das atividades não planejadas e estão dispostas na
seguinte tabela:

Petiano Relatório

Wellerson Geoterapia

Vitória Xerostomia

Julia Eventos entre os grupos PET

Douglas Eventos íntegra PET

Carolina Saúde em Conto

Gabrielle Processo Seletivo da Nova Tutora

Brenda Acolhimento da Nova Tutora

Alice Aromaterapia e Automassagem

Alice Aromaterapia e Higiene do Sono

3. Relatório de atividades Planejadas: Foram redistribuídos alguns relatórios de
atividades planejadas para equilíbrio da quantidade de relatórios entre os integrantes. As



alterações estão dispostas na tabela abaixo, os demais relatórios de atividades planejadas
continuam como estavam.

Petiano Relatório

Jeffer Produção de Materiais Audiovisuais

Wellerson Eventos

Luiz Reuniões Administrativas

Vitória Pré Natal Odontológico

Douglas Biossegurança

Carolina Presídio

Rafaela Circulação

Rafaela Feira das profissões

Rafaela UFSM por 1 dia

Todos os petianos devem confirmar se a sua atividade foi planejada no ano anterior
para alocar sua atividade corretamente em atividades planejadas ou não planejadas.

4. Destino do custeio (camiseta e bandeira esportiva): O petiano Wellerson entrou em
contato com a empresa Inside e recebeu o orçamento de 75 reais por camiseta esportiva. O
grupo entrou em acordo em não realizar a confecção das camisetas esportivas devido ao
alto custo. O petiano entrará em contato novamente para orçar a bandeira.

Pautas:
1. Relato JAI: Todos integrantes do grupo tiveram uma ótima impressão do evento e
obtiveram êxito em suas apresentações. Além disso, durante a apresentação da petiana
Gabrielle foi sugerido pelo avaliador que as atividades de extensão do grupo permitissem a
participação de alunos de graduação externos ao grupo. O grupo debateu um pouco sobre
o assunto e a pauta ficou de encaminhamento para decisão final na próxima reunião. Foi
sugerido ao petiano Douglas que o projeto PET-Humaniza seja avaliado de alguma forma,
porém os indicadores de avaliação já estão descritos no projeto registrado.

Fica registrado na tabela abaixo o trabalho apresentado por cada petiano na 38ª
Jornada Acadêmica Integrada da Universidade Federal de Santa Maria.

PETIANO TRABALHO
APRESENTADO

CONSIDERAÇÕES DO
AVALIADOR.

Aimêe de Paula Lucas Uso da aromaterapia na
higiene do sono em
crianças com provável
bruxismo do sono.

Elogiou o trabalho realizado
pelo Grupo PET, perguntou
quais são os meios de
avaliação do bruxismo que
utilizaremos. Ressaltou que
possui um interesse pessoal



nesse tópico, já que sofre
de bruxismo do sono e está
envolvida em pesquisas
relacionadas a ele. Além
disso, tem conhecimento
sobre as Práticas
Integrativas e
Complementares (PICs) e
acredita nos benefícios que
elas podem trazer.

Arthur Danzmann Chaves A PRÁTICA DE ATIVIDADE
FÍSICA PODE IMPACTAR
NA PREVALÊNCIA DE
XEROSTOMIA EM
IDOSOS?

Elogiou o trabalho,
considerando ser uma
pesquisa de extrema
relevância e uma área
pouco explorada,
questionou sobre a
classificação das atividades
consideradas como
atividade física para a
pesquisa.

Brenda Hammes Biossegurança aplicada à
prática clínica: análise
longitudinal de um projeto
de ensino

Elogiou o projeto e a
iniciativa, ponderou que
lembrava do projeto quando
participou como aluna na
graduação, sendo efetivo
para a prática clínica.

Carmem Eduarda Flores Videoaulas para a
odontologia: uma
ferramenta auxiliar no
aprendizado

Enfatizou a importância do
projeto para o curso de
odontologia, sendo uma
ferramenta muito importante
para os alunos que estão
tendo a disciplina quanto
para o professor que tem a
oportunidade de produzir
um material que irá auxiliar
e agregar nas aulas
ministradas. Comentou que
deveria ser mais divulgado
para o público acadêmico.

Carolina Rodrigues Martins OdontOrienta: Um projeto
de ensino

Elogiou o projeto e enfatizou
a importância do mesmo
para o curso e para os
estudantes, além de ter
elogiado e se interessado
pelo grupo PET e seus
projetos nas áreas de
ensino, pesquisa e
extensão. Comentou



também que os temas do
projeto são bastante
importantes e interessantes.

Douglas Martins Poschi Pet-Humaniza: Estratégias
para aproximação entre
surdos e a Odontologia

Elogiou o projeto, ressaltou
a importância de englobar
esse público nas práticas de
promoção e educação em
saúde e sugeriu ao grupo
criar uma metodologia para
avaliar o impacto dos
materiais elaborados no
projeto.

Luiz Fillipi Fleck Atividades de extensão para
promoção de saúde bucal
na população de pacientes
com necessidades
especiais: relato de
experiência.

Elogiou o trabalho, deu a
sugestão de realizar
exames até para quantificar
o impacto das ações.

Maria Eduarda Maldonado
Silva

Associação entre
xerostomia e qualidade de
vida relacionada à saúde
bucal em idosos

Elogiou a pesquisa,
ressaltou a importância de
abordar questões sobre
parâmetros de qualidade de
vida e comentou que já
participou do projeto
AcampaVida quando era
integrante do PET Odonto.

Gabrielle da Silva Flores de
Campos

Atividade de extensão para
promoção de educação em
saúde bucal para crianças
em uma escola na ciade de
Santa Maria-RS: Relato de
Experiência

A ação foi muito elogiada, e
foi sugerido que o grupo
abrisse para outros
academicos do Curso de
Odontologia da UFSM
participarem, a fim de
beneficiar um maior número
de escolas, e
consequentemente,
crianças com a atividade.

Alice Vitória Gomes de
Assis

Instrumentalização para o
Desenvolvimento dos
Acadêmicos integrantes do
Programa de Educação
Tutorial (PET) do Curso de
Odontologia - UFSM

O trabalho foi apresentado
em modalidade oral e
avaliado pela Docente
Roselaine Pozzobon. A
atuação do grupo PET foi
muito elogiada quanto à sua
contribuição para o
desenvolvimento acadêmico
e profissional dos alunos
integrantes do PET. Foi
sugerido que mais ações
fossem promovidas em
parceria com outros órgãos,



como as Ligas Acadêmicas,
para maior alcance das
demais atividades
realizadas.

Jeffer Gabriel Guberovich Instrumentalização para o
autocuidado bucal para a
população privada da
liberdade da penitenciária
estadual de Santa Maria -
RS

Elogiou o trabalho e a
atividade do PET na
condução do mesmo,
ressaltou a importância de
incluir essa população nos
serviços de saúde e
mostrou interesse em saber
da participação desse
público nas atividades
realizadas.

Renata Rodrigues Soilo Projeto Pet-Cast - Novos
meios de divulgação da
informação em Odontologia.

Elogiou bastante o trabalho
e o grupo como um todo,
frisou a importância do
grupo para o curso de
Odontologia e parabenizou
todos os participantes pela
ações realizadas e pelo
empenho e dedicação de
todos.

Vitoria Luiza Beier Uso da geoterapia no
tratamento de lesões de
herpes

A doutoranda elogiou o
trabalho e perguntou sobre
o motivo de estarmos
realizando este trabalho,
dos fundamentos teóricos
utilizados e das futuras
perspectivas do trabalho, se
será feito um estudo
laboratorial para entender
quais são os composto da
argila verde que atuam
sobre a Herpes. E também
perguntou sobre os padrões
utilizados para fazer a paste
de argila.

Wellerson Spolaor Warth Relato de experiência em
ação para promoção de
saúde bucal na comunidade
kaingang em Santa Maria

Elogiou o trabalho, elogiou a
atividade desenvolvimento
ressaltando a inclusão
social feita e deu grande
destaque a conclusão do
trabalho, elogiou o pontos
levantados.

Rafaela Fernandes Borin Intelecto Pet:
compartilhando
conhecimentos em
odontologia.

O avaliador elogiou o
trabalho e pontuou a
importância das diferentes
abordagens de palestras, já



que muitos assuntos não
são abordados na grade
tradicional do curso.

3. Projeto aromaterapia: A pauta ficou de encaminhamento para ser discutida na próxima
reunião administrativa, na presença da tutora Mariana.

4. Desenvolvimento Magali: O Desenvolvimento de Petianos, que será ministrado pela
professora Magali, será no dia 08 de dezembro à tarde no centro. A petiana Renata vai
confirmar com a professora.

5- Simpósio do PET: Ficou definido que o minicurso sobre bruxismo com a Dr.Débora
Assaf, professora da Universidade Franciscana, será no dia 01 de dezembro às 13:30h. A
petiana Renata vai confirmar com a professora.

6- Uniformes: A petiana Gabrielle está anotando os tamanhos dos uniformes para mandar
essa semana para a empresa Inside. O grupo não achou as cores dos uniformes
adequadas, a empresa será informada.

Encaminhamentos: 
- Orçamento Bandeira;

- Participação de alunos de graduação externos nas atividades de extensão do grupo;

- Dificuldades com o projeto Geoterapia;

- Projeto Aromaterapia.

ATENÇÃO: PRÓXIMA REUNIÃO ONLINE.

Coordenador/ suplente / Ata/ suplente
Arthur/ Luiz / Douglas/Renata



Registro da Reunião Administrativa:


